

Mit-Mach-Konzert

12.06.2012 von Pfarrer Olaf Glomke



Nebelin. ... und viele sangen mit. Am 8. Juni 12 betrat der Musiker und Songpoet Jonathan Böttcher die kleine Bühne der Nebeliner Pfarrscheune. Er stellte sein Programm „Himmelwärts“ vor. In dem anderthalbstündigem Programm sang und spielte der Musiker auf seiner Gitarre neue und schon vertraute Songs. Die Instrumentalstücke auf der Gitarre und die einfühlsamen Texte und Melodien schufen in der mit Kerzen beleuchteten Pfarrscheune eine ganz besondere Atmosphäre. Die Zuhörenden ließen es sich nicht nehmen und sangen spontan mit.

Ganz ähnlich erging es den Kindern, die am Sonnabend das Kreis-Kinder-Kirchen-Fest in Karstädt besuchten. In der Kirche gab Jonathan Böttcher sein „Mit-Mach-Konzert“ „Gott hat die Welt gemacht“ und sein zweites Konzert in unserer Region. Nicht wenige Kinder kannten die Lieder bereits von den CD's. Im Vorfeld wurden die Songs mit ihren eingängigen Melodien und erzählenden Texten geprobt. Und so war es nicht verwunderlich, dass eine große Schar kleiner und größerer Zuhörer sich nicht lange bitten ließen und ganz spontan einen fröhlicher und bunter Kinderchor auf den Stufen des Altars zustande kam. Mit sichtlicher Freude und Begeisterung sangen die Kinder und spielte der erfahrende Musiker sein Konzert für kleine und große Leute.

An dieser Stelle möchten wir uns sehr herzlich für die Förderung und Unterstützung bei der Vorbereitung und Durchführung der Konzerte bei der Volks- und Raiffeisenbank Prignitz eG, bei der Gemeindevertretung Nebelin, beim Evangelischen Kirchenkreis Perleberg-Wittenberge sowie beim Pfarrsprengel Karstädt-Land bedanken.

Olaf Glomke/ Nebelin

Einen Kommentar schreiben